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Chacun des textes que nous venons d’entendre, reprend ces mots :  
Annoncer, être appelé, témoigner, ... 

Réfléchissons à partir de ces mots. 
Avec le prophète Isaïe d'abord: le serviteur de Dieu a été appelé pour ramener son 
peuple de l'Exil, serviteur qui a du prix aux yeux du Seigneur, mais maintenant, c'est 
trop peu, pour lui, d'être un simple serviteur, la mission ne se limite plus à un peuple, 
le salut doit parvenir jusqu'aux extrémités de la terre, alors le Seigneur lui dit:  

"Je ferai de toi une lumière des Nations" 
Les premières communautés chrétiennes ont relu ce texte du serviteur dont nous 
n'avons ici qu'un extrait, comme un portrait, avant l'heure, de Jésus : Jésus Serviteur 
de Dieu, Jésus Lumière des Nations et Gloire d'Israël. 
Jean Baptiste lui est le témoin : "c'est lui le Fils de Dieu !" dit-il.  
Pourquoi ? Parce que j'ai vu, selon ce qui m'avait été annoncé, l'Esprit descendre sur 
lui et y demeurer. Mon Baptême n'est que le moyen de sa manifestation, son Baptême 
à lui est un baptême dans l'Esprit.  
Comme le dit Saint Paul aux chrétiens de Corinthe, c'est parce que nous avons reçu 
ce baptême d'Esprit Saint, que nous avons été sanctifiés ; que nous sommes devenu 
saints, un peuple saint. 

Comme pour le Serviteur d'Isaïe, comme pour Jésus, Dieu nous dit aujourd'hui 
encore : "tu as du prix à mes yeux, mais c'est trop peu que tu sois mon serviteur, je 
ferai de toi la lumière des nations." 
Parce que nous avons reçu un tel Baptême dans l'Esprit, nous sommes l'Église de 
Dieu nous rappelle St Paul ! 
Quelle merveille d’être appelés ainsi !  
Mais, évidement cela a des conséquences ! 
Attention ! N'allons pas tout de suite moraliser ! Regardons plus loin, avec le regard 
de Dieu ! 
L'appel de notre baptême nous donne une mission lumineuse envers tous les peuples : 
LEUR DIRE QUE NOTRE DIEU VEUT LE SALUT, LE BONHEUR DE TOUS ET DE CHACUN. 

Ce bonheur, nous tentons de le vivre à la suite de Jésus Christ et grâce à son Esprit. 
Ce bonheur il passe par une relation confiante avec Dieu et avec les autres. 
Mais comment être, au jour le jour, les prophètes d’une telle révélation ? 
En disant  à chacun, en paroles et en actes, "tu as du prix à mes yeux !" comme Dieu 
nous le dit à nous chaque jour. 

Regardons nous, regardons notre communauté.  
Nos paroles et nos actes disent-ils à chacun de ceux qui ne connaissent pas le Christ : 

"Tu as du prix au yeux de notre Dieu !" ? 
 

"Peuple de lumière baptisé pour témoigner 
Peuples d'évangile appelé pour annoncer, 

Les merveilles de Dieu pour tous les vivants !» 


